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 Perdre tout espoir, espérer contre toute at-
tente, se désespérer, attendre avec confiance : qui 
n’est pas passé par ces phases opposées ?
Que surviennent chagrins, déceptions, égarements, 
disputes, deuils… l’espoir s’amenuise, parfois dis-
parait. Des adolescents témoignent « les parents, ce 
sont eux qui portent l’espoir pour nous »… Lorsqu’on 
accompagne une personne en difficulté, on porte 
l’espoir pour elle. Comme dit ce vieux poème
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Traduction du poème Lend me your hope for awhile, auteur inconnu, cité par 
N. Anderson dans Une nouvelle identité pour une nouvelle vie. Ed ELB 1993.

T. H. Warren. Prier au sein des ténèbres - pour ceux qui travaillent, veillent ou 
pleurent dans la nuit. Ed. Excelsis 2022.

C. Péguy, Le porche du mystère de la 2ème vertu, 1912

Accompagner les familles, les couples et les personnes 
aujourd’hui dans une perspective chretienne.

A quoi vous fait penser l’espoir ? Le soleil après la 
pluie, la lumière au travers d’un ciel orageux, un 
paysage qui se dégage du brouillard, un éclat de 
lumière sur du givre, l’horizon qui s’ouvre, des mon-
tagnes émergeant d’une mer de nuages cachant la 
vallée… Souvent une fleur de printemps vient à 
l’esprit : le perce-neige, si courageux, les violettes, 
si discrètes, ou la corolle encore close d’une tulipe…
puis l’explosion hardie et insolente des couleurs 
des forsythias, brillant entre les giboulées de mars. 
Toutes ces splendeurs nous rappellent la puissance 
et la délicatesse de notre Dieu, qui nous donne 
d’apercevoir un peu de lumière en levant les yeux 
vers l’avenir. 

Parfois l’espoir s’est perdu en chemin
Prête-moi ton espoir,
J'ai dû égarer le mien.

Je me sens chaque jour perdu, désespéré,
La douleur et la confusion 
sont mes compagnes (...)

Parfois nous n’osons espérer, par peur d’être déçu, 
comme l’explique Tish Harrison Warren… alors nous 
nous replions, nous nous fermons à la joie…La pa-
role du psalmiste nous revient :

Souviens-toi de ta parole en ma faveur, puisque 
tu m'as donné l'espérance, à moi, ton serviteur ! 
C'est ma consolation dans mon affliction : ce que 

tu as dit me fait vivre, Ps 119 v.49-50

Alors que nous traversons les périodes sombres de 
notre vie en marchant au sein des ombres du doute, 
notre Père saupoudre nos journées de pensées 
encourageantes, de certitudes de foi : une parole 
entendue, un texte biblique, le message d’un ami, 
une compagnie avec qui pleurer, le réconfort d’une 
boisson chaude avec un proche, une marche en 
pleine nature, un temps en église… Sa divine présence 
est certaine : « Jésus tu es là, je suis là, je t’aime, tu 
m’aimes »… alors l’espoir renaît peu à peu et grandit. 

L'Espérance, « cette petite fille de rien du tout » 
comme dit Charles Péguy, se faufile discrètement, 
elle avance entre ses deux grandes sœurs, l’amour 
et la foi… et pour finir, elle les entraîne, elle s’impose, 
portée par un appel… 

Elisabeth Charrière
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 L’espérance 

Définition du Larousse :
Sentiment de confiance en l’avenir qui porte à attendre 
avec confiance la réalisation de ce qu’on désire ;

 Espoir ;

Pour nous chrétiens, l’espérance est fondée sur 
notre foi qui repose sur l’assurance de la vie éternelle.
Le christianisme ne débute pas par : « Voici com-
ment vous devez vivre », mais par « Voici ce que 
Jésus a fait pour vous dans l’Histoire » c’est l’œuvre 
de Dieu, l’aboutissement du salut, une espérance 
vivante dans la personne du Seigneur et son 
œuvre accomplie !

 L’espérance face à la souffrance modifie 
particulièrement notre vision et notre façon de vivre 
les difficultés et les diverses souffrances de la vie.

Dans nos faiblesses, nous pouvons porter nos 
regards vers Notre Dieu, Notre Espérance.
Repensant à l’histoire de Job qui, envers et contre 
tout, proclame 

« Je sais que mon Rédempteur est vivant... ! ».
Job 19 : 25 - 27, je suis encouragée…
Quel magnifique exemple de persévérance dans la 
fidélité de Dieu !

Paul et Silas, malgré l’emprisonnement et les souf-
frances, sont restés confiants aux promesses de 
Dieu. Dans cet état d’esprit, ils ont prié et chanté 
des louanges. La manifestation de Dieu est multiple 
car malgré les conditions de détention difficiles et 
insoutenables, Dieu les a comblés de joie et de paix 
et les a secourus. Actes 16 :25 - 40

*Notre espérance,
   une joie indicible

« Béni soit le Dieu et Père 
de notre Seigneur Jésus Christ,
qui, selon sa grande miséricorde, 

nous a régénérés 
pour une espérance vivante »

1 Pierre 1.3

Les choses difficiles et encore de meilleures

Ceux qui sont appelés à vivre de grandes difficul-
tés malgré leur foi en Dieu, découvriront que ce qui 
semblait être une malédiction se transformera en 
bénédiction. Dans bien des cas, ce renversement ne 
se produit pas dans les limites de cette vie ( comme 
nous l’enseigne Luc 16 ). Et pourtant, la plupart des 
chrétiens peuvent effectuer un retour sur les choses 
difficiles qu’ils ont vécues et constater comment 
Dieu a apporté sa bénédiction, au travers de la fai-
blesse et des problèmes.
Les chrétiens considèrent donc que les choses 
éprouvantes sont effectivement difficiles et ne 
doivent pas être recherchées, mais nous avons été 
armés de cette grande vérité : lorsqu’elles sont re-
çues avec foi en Dieu, les choses difficiles mènent 
aux choses les meilleures.

Paul dit que nos peines dans ce monde, nos difficultés 
(si nous les prenons de Sa main paternelle) nous 
renouvellent intérieurement, spirituellement. « C’est 
pourquoi… même si notre homme extérieur dépérit, 
toutefois l’homme intérieur est renouvelé de jour en 
jour (par Sa présence dans nos vies) »

2 Corinthiens 4.17

Les promesses de Dieu nous portent. « L’Éternel est 
mon berger… Même quand je marcherai par la vallée 
de l’ombre de la mort, car Tu es avec moi… » 

Ps. 23.1, 4

« Et voici, je suis avec vous tous les jours, 
jusqu'à la fin du monde. »

Mt 28.20

Nos difficultés nous poussent à une plus grande 
dépendance de Dieu, en marchant selon l’Esprit, 
nous pourrons alors grandir dans l’amour, la joie, la 
paix, la patience, la bonté, l’humilité et la maîtrise 
de soi.
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Expérimenter la faiblesse nous permet d’acquérir 
une force que nous n’aurions jamais eue autre-
ment, en nous débarrassant des liens qui nous as-
servissent et en trouvant une sérénité. Je l’ai expé-
rimenté au travers des épreuves. Le Seigneur m’a 
délivrée de mes peurs en me montrant que Ses pro-
messes, Sa fidélité, Ses compassions sont réelles.
J’ai pu aussi goûter à la paix et à la consolation de 
Dieu lors du décès de mon cher mari. Malgré la dou-
leur de la séparation, oui, notre espérance dans la 
bonté et l’amour de Notre Père céleste nous porte, 
moi et ma famille, et nous réconforte dans les mo-
ments tragiques que nous traversons !
Tout au long de cette période difficile de la maladie 
puis du départ, je sentais et je savais que le plan de 
Dieu était parfait même si je ne le comprenais pas.
Ce verset de Esaie 54.10 

« Même si les collines venaient
à s’ébranler, même si les montagnes

venaient à changer de place, l’amour
que j’ai pour toi ne changera jamais,

et l’engagement que je prends d’assurer 
ton bonheur restera inébranlable.

C’est moi, le Seigneur, qui te le dis,
moi qui te garde ma tendresse ».

Version BFC

Lors des épreuves, quel soulagement de l’esprit de 
pouvoir constamment tourner les yeux vers Lui avec 

l’assurance de son amour. Avec le Seigneur, nous 
pouvons goûter à Sa paix, qui dépasse toute intel-
ligence.
« J’élève mes yeux vers les montagnes d’où vient 
mon secours ; Mon secours vient d’auprès de l’Éter-
nel, qui a fait les cieux et la terre » Ps.121 v 1-2

Dans les souffrances liées à l’injustice, gardons nos 
regards centrés sur Christ, qui a enduré l’ignomi-
nie suprême, jusqu’à la fin. Son regard était rem-
pli d’amour. Toute la haine des hommes, toutes 
les souffrances endurées, Il n’a pas laissé les cir-
constances affecter Son espérance et Sa relation 
d’amour avec Son père.
Quel modèle pour nos âmes !  

« Je suis assuré...
que rien ne pourra nous séparer 

de l’amour de Dieu, 
qui est dans le christ Jésus,

notre Seigneur ». 

Romains 8.38-39

Pour conclure, je dirai que Ses promesses sont vé-
ritables mais leurs accomplissements ne se verront 
pas toujours lors de notre vivant. Pourquoi ? Je ne 
le sais pas, mais l’espérance divine qui a une visée 
dans l’Eternité, nous permet de ne pas délaisser 
Dieu le jour de l’épreuve.

Anne Houzé 
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 De nombreuses épreuves plus terribles les 
unes que les autres se sont superposées dans ma vie. 
Pendant 25 ans. Avec, à l’acmé, le décès de mon fils 
Paul en 2009.
J’ai baissé les bras, perdu la joie de mon salut en 
Christ et douté de l’amour de Dieu. Je me plaignais, 
comme Jérémie (chapitre 15, verset 18) 

« Pourquoi ma souffrance est-elle continuelle
et ne veut pas se guérir ? Serais-tu pour moi 

comme une source trompeuse,
comme une eau dont il faut se méfier ?

Un verset revenait pourtant régulièrement dans 
ma mémoire : « Je mettrai un chemin dans le désert 
et des fleuves dans la solitude » (Esaïe 43.19). 
Cela me semblait de plus en plus improbable.
Cependant, la vie sans Dieu n’avait pas de sens. 
Je suis donc retournée, progressivement dans une 
église 7 ans après avoir baissé les bras en cherchant 
qui était véritablement ce Dieu que j’avais tant aimé 
tout en restant méfiante. Ma vie restait morne et 
fade, traînant mon lourd passé derrière moi. Jésus 
m’attendait là.

Le changement a commencé lorsque je me suis 
repentie d’avoir accusé Dieu de mon malheur.
Ma vie s’est alors transformée, j’ai pu avancer de 
guérison en guérison : colère, injustice, anxiété, 
dépression, insomnies, deuils ont disparu pour une 
espérance nouvelle. La joie est revenue. Paul, dans 
la 2e épitre aux Corinthiens déclare « Nous avons été 
accablés à l’extrême, au-delà de nos forces, au point 
que nous désespérions même de rester en vie, c’est 
lui qui nous a délivré d’une telle mort ».

J’ai compris que Dieu est vraiment digne de 
confiance, qu’il ne permet pas que nous soyons 
mis à l’épreuve au-delà de nos forces, mais qu’avec 
l’épreuve, il ménagera aussi une issue, pour que 
nous puissions la supporter (1 corinthiens 10 :13). 
Ma foi a été renouvelée, profondément nourrie, et 
je peux dire aujourd’hui qu’Il fait toute chose bonne 
en son temps.

Famille Je t’aime a largement contribué à ma « résur-
rection » en Christ et je rends gloire à Dieu pour ses 
promesses et sa fidélité.

Martine GIES 

Témoignage
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Espérance : Nous avons une ESPERANCE VIVANTE 
et non un espoir lointain
Sylvie Schott : SS rassurez-vous ce ne sont que mes 
initiales !
Participation : c’est un honneur et une confiance 
accordée de pouvoir participer en tant que référente 
online.
Ecriture : ma question intérieure : suis-je « versée » 
dans les Ecritures, à l’écoute du Seigneur ?
Rencontre ou Réflexion : quelle joie de rencontrer 
des personnes motivées, que de réflexions, mais 
que du bonheur !
Alliance : immuable avec Dieu mais aussi Alliance 
avec Charles mon mari.  Il me faut de la sagesse 
pour gérer mon temps.
Notes : pas de notes pour les participants mais nous 
prenons des notes pour mieux aider.
Changements : et si les RV « Online » nous tiraient 
vers LE changement, pour mieux ressembler à 
Jésus, pour trouver les œuvres que le Seigneur a 
préparées pour chacun de nous.
Encouragement : Encouragez-vous les uns les 
autres et édifiez-vous mutuellement.

Sylvie Schott

*Paroles de bénévoles
Le week-end amoureux est un message d'espoir à 
lui seul ! La France est le 10ème pays où le taux de 
divorce est le plus élevé ! Des chiffres qui font froid 
dans le dos et les chrétiens n'en sont pas exemptés !
Célia et moi, nous sommes tous deux issus de 
parents chrétiens divorcés !
Nous avons nous-même bénéficié du week-end 
« famille je t'aime » et très vite nous avons eu à cœur 
de nous investir dans cette mission : apporter aux 
couples l'espoir que réussir son mariage est pos-
sible, peu importe notre passé !
Pour cela il faut souvent revenir sur des expériences 
douloureuses.
Le week-end couple de l'année 2023 a été particuliè-
rement marqueur d'espoir ! La plupart des couples 
venus lors du week-end avaient eu des premières 
expériences de mariage malheureux. Dans ce cas, 
la reconstruction est lente et difficile.
Lors du week-end, nous avons pleuré, partagé les 
souffrances et ouvert les cœurs à la restauration, 
à l'espoir qu'avec Jésus tout est possible et nous 
pouvons recommencer sur de nouvelles bases !

Célia et Timothée Dougoud
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S'ancrer dans l'Espérance : Une exploration père-fils !
Ce week-end père-fils a été bien plus qu'une simple 
escapade. Il a été une parenthèse pour davantage 
prendre soin de notre relation, que j’avais déjà éta-
blie depuis la naissance de Noâm.
Nous ne savions pas vraiment à quoi nous attendre, 
entre les activités physiques de découvertes et 
spirituelles. Alors que nous explorions ensemble la 
signification d’une relation entre un père et un fils, 
nous avons découvert comment l’espérance peut se 
manifester, non seulement dans les moments diffi-
ciles mais aussi dans les périodes de réjouissances.
Lorsque la vie nous confronte à des défis, il est facile 
de se laisser emporter par le doute ou parfois même 
par le désespoir (lorsqu’on ne voit pas le bout du 
chemin lors d’une rando par exemple). Pourtant, 
ce week-end a été une leçon vivante sur la façon 
dont l'espérance peut émerger des trous les plus 
profonds. Noâm et moi-même avons partagé des 
découvertes, des rires et des moments de réflexion 
qui ont créés une connexion renouvelée entre nous. 
C'était une expérience bienfaitrice, peut-être même 
de guérison, où l'espérance a joué un rôle dans la 
restauration et/ou l’amélioration de notre relation.
Le constat est que l’espérance n’est pas seulement 
un état d’esprit ou un état spirituel, mais une force 

*Retour sur les activités :

qui peut être cultivée dans les relations. Dans nos 
discussions et nos interactivités, nous avons cherché 
à préserver cette espérance.
Là où nous avions perdu des connexions, l'espé-
rance nous a fourni un terrain commun pour re-
construire : au travers d’une marche, d’une activité 
ludique, d’un partage... Nous avons appris à nous 
soutenir mutuellement dans les moments difficiles, 
transformant ainsi nos épreuves en opportunités de 
grandir ensemble.
S'ancrer dans l'espérance, c'est reconnaître que 
même dans l'obscurité, il existe une lumière qui 
peut éclairer notre chemin. Ce week-end père-fils a 
été une célébration de cette lumière, illuminant les 
recoins de notre relation et nous montrant que l'es-
pérance peut être une boussole dans nos moments 
les plus compliqués.
Connexion, compréhension mutuelle, volonté de 
trouver des solutions ensemble, ce sont tous ces 
éléments (et la liste n’est pas exhaustive) qui nour-
rissent l’espérance. Revenus du week-end, notre sac 
à dos reste léger, chargé de souvenirs empreints 
d'espérance, prêts à éclairer les jours à venir de 
notre voyage père-fils.

Michel et Noâm Mélidor-Fuxis
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Intervention dans les églises et les associations 
Vous pouvez faire appel à Famille Je t’Aime pour des thématiques liées au couple, à la famille 

ainsi qu’à l’éducation des enfants, la gestion de l’autorité, la dépendance face aux écrans…

*  Devenez équipier selon vos talents                 *  Engagez - vous dans la prière
*  Soutenez financièrement l’œuvre                    *  Faites connaître FJA

Participer au projet de Famille Je t’Aime vous motive ?
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Agenda 2024

Weekends Amoureux
Du 19.04 au 21.04.2024
Maison Saint-Vincent
94240 L’Hay les roses 

La vie de couple

Du 03.08 au 10.08.2024
Centre de vacances Champfleuri

38190 Le Champ-près-Froges

Être parent aujourd'hui

Du 10.08 au 17.08.2024
Centre de Vacances Champfleuri

38190 Le Champ-près-Froges

Du mercredi 11 septembre au
mercredi 6 novembre 2024 

Démarrage le vendredi 13 septembre 2024
Eglise Protestante Evangélique – 18B rue Pierre 

Sonnerat – 69008 Lyon

Famille Je t’Aime sera présent
au colloque 2024 de la Fédération Nationale des AFP (Associations 

Familiales Protestantes) du 3 au 5 mai 2024 à Limoges (87). 

au congrès des CAEF (Communautés et Assemblées Evangéliques de 
France) du 18 au 20 mai 2024 à Grenoble (38)."

Séjour TSA

Du 17.05 au 20.05.2024
Maison Saint Vincent

94240 L'Häy-les-Roses

Du 18.10 au 20.10.2024
Centre de vacances Champfleuri

38190 Le Champ-près-Froges

Weekends Trappeurs
Drôme

Du 18.05 au 20.05.2024

Bas-Rhin
Du 18.05 au 20.05.2024

67360 Frœschwiller 

Week - ends Mères - Filles

Vacances familiales

« Mon Combat Spirituel »

Formation à la Relation d’Aide
Biblique online – Module 5

Formation à la Relation d’Aide
Biblique sur 3 ans à Lyon

Séminaire 
« J’ai besoin de changer »

Du 08.11 au 11.11.2024
Centre de ressourcement chrétien « Tabor » 

68380 Muhlbach-sur-Munster 

Du 24.10 au 27.10.2024
Centre d’accueil « La Porte Ouverte »

71100 Lux

Du 19.04 au 21.04.2024
Centre d'accueil et de séjours "Les Térébinthes"

72250 Parigné-l'Évêque

Du 18.10 au 20.10.2024
Le Sattel

68329 Stosswihr


